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昭和４８年（１９７３年）７月４日生まれ横浜育ち　　血液型A型

横浜市立小山台小学校入学

大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）

神奈川県立大岡高校卒業

神奈川大学法学部法律学科卒業

　平成２４年度となった４月頃から子どもが犠牲となる交通事故が続きました。この

はできません。

Ｈ　Ｐ　　　：　　 http://m-okuwa.net/

家族　：　妻、子（３人）、マメ（猫）、グリ（犬）
E－mail 　：　　 m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

平成２３年（２０１１年）　４月　横浜市会議員　３期目当選

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。

平成１９年（２００７年）　４月　横浜市会議員　２期目当選

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

栄土木事務所長・栄消防署長・栄警察所長などが、自ら通学路を巡回し、子ども達の

１４日から５月２８日）をおこないました。

の確保が必要ですし、設置には時間がかかり、すぐには子どもの危険を取り除くこと

のように、ドライバーの意識を変えるところから始める必要があると思っています。

いという声を多く頂きました。しかし、ガードレールやポールを設置するためには予算

　たとえば緊急巡回では、朝の通学時間帯（７時４０分頃から）にあわせて、栄区長・

　そのような中、栄区では栄区役所・栄土木事務所・栄消防署・栄警察が一体となって

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

通学路の安全対策について

２、大桑まさたかの政務調査費を公開し続けます。

市会議員３期目

安全確保だけではなく、ドライバーへも注意を促すよう活動をしています。私は、上記

ような事故を予防するために、皆さんからガードレールやポールなどを設置して欲し

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）

通学路の緊急点検（平成２４年５月１４日から５月１７日）や緊急巡回（平成２４年５月

新 聞

第１１５号

ＪＲ大船駅・ＪＲ本郷台駅・ＪＲ港南台駅で配っていきます！

１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。
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栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

よろしくお願いします！

平成１４年（２００２年）１２月　アシスト株式会社退職
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平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選

大　桑　正　貴（まさたか）

平成２１年（２００９年）　９月　明治大学　専門職大学院卒業

大

市会議員としての約束 

 

 



　小菅ヶ谷北公園は、平成２１年６月に公園の一部である自然観察ゾーンが開園して

致しますので、ご理解・ご協力頂けるよう、お願いします。

　栄区では、区内の公園や道路、河川など、様々な場所で測定した放射線の数値を

少し時間を要することとなりました。

小菅ヶ谷北公園について

入口の交差点の改良は先月（平成２４年５月）終わりました。しかし、関係機関との調整

おりますが、その次として、平成２６年度を目標に利用拠点ゾーン（キャンプなどができる

お知らせしていきます。

多目的広場）の整備が進んでおります。

　この公園は、栄区小山台や小菅ヶ谷４丁目などにまたがる大きな公園になっており

　次に、私の事務所についてですが、定期的に人がいる状態を作ることができていま

電話）にメッセージを残して頂くか、Ｅメールでご連絡頂けるようお願いします。

６月２１日（木）で開催される予定となっております。この定例会（会議）では、新たに

の状況をお知らせします。

お知らせしますので、よろしくお願いします。

　尾月のバス路線の新設については、運行開始時期が分かりしだい、大桑新聞でご報告

かかると思います。利用拠点ゾーンも含め、公園全体が完成するまで大桑新聞で

いる場所において、問題になるような数値は出ておりませんので、ご報告致します。

ホームページで公開しております。そのような中、４月以降、栄区（横浜市）が測定して

放射線対策について

　栄区内の４月末までの振り込め詐欺の件数は４件、金額は１，４８１万円となっており

せん。また、私も区役所や市役所に行くことが多いため、あまり事務所にいることがで

きません。そこで、大変申し訳ありませんが、ご用のある方は、事務所の電話（留守番

ます。そのため、この広大な公園の全体が完成するまでには、まだまだ多くの時間が

（現地立会など）の結果、バスを安全に運行するための対策（カーブミラーの設置や停止

　栄区内でも急な坂がある尾月におけるバス路線新設の条件の１つだった、山手学院

振り込め詐欺について
　最近、頻繁にお知らせをしている振り込め詐欺についてですが、平成２４年４月末まで

尾月のバス路線新設について

線の移設など）を講ずる必要があるということになり、新たなバス路線ができるまでに、もう

　先月号の繰り返しになりますが、平成２４年第２回市会定例会が、５月３１日（木）から

担当する委員会などが決まります。私の担当する委員会が決まりしだい、大桑新聞で

近況報告

５１１，８１６円です。
０円人件費

その他

７，４０３円

９４，５８１円

３８０，３９２円 ０円

２２，２７０円

４月の支出合計は事務所費

　　平成２４年度４月現在の政務調査費累計残高は３８，１８４円です。

今月の支出の内訳

　E-mail ：　m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

　大桑新聞ではみなさまとともに、

　栄区について考えていきたいと思っております。

　ＨＰ　   ：　http://m-okuwa.net/

資料費

広報・広聴費

事務費

０円

調査研究費

７，１７０円

研究会・研修会費

　最後に、いつも同じことを申し上げますが、振り込め詐欺を他人事とは思わず、「いつ

自分におきてもおかしくない」との認識を持って対応して頂ければと思います。

ます。また、神奈川県内は１６７件・３億９，５７３万円となっています。

０円会議費

４月分の収支報告（収入は政務調査費５５万円/毎月）
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